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２０２２年度学校評価結果について 
 

昨年１２月に行いました「学校評価」の結果が出ましたのでお知らせします。今回は新
型コロナウイルスによる休園の為、回収率が低くなりましたが、今後の園運営に反映させ
て行きたいと思います。ご協力ありがとうございました。 

 

「２０２２年度学校評価」結果 

 

回答率５３％ 

 
評 価 項 目 

評価点 

１ ２ ３ ４ 

１ こひつじの保育理念・保育目標を知っていますか。 

（総会資料・ホームページに記載されています） 
20 12 1  

２ 年齢に合わせた保育がなされていると思いますか。 

（お子さんの様子やおたより、ホームページでの印象で 

お答えください。） 

31 2   

３ 給食は充実していると思いますか。 

（献立表・給食の写真等の印象でお答えください） 
15 14 3 1 

４ 感染症対策・安全管理に配慮されているとおもいますか。 

（園の雰囲気やおたよりをご覧になって全体的な印象を 

お答えください） 

21 11 1  

５ 職員間の情報共有がなされていると思いますか。 

（保護者の方からの連絡事項を伝えていたか等、 

年間を通じての印象でお答えください。） 

26 7   

６ 園の雰囲気は明るい印象が感じられますか。 

（送迎時等の印象でお答えください。） 
29 4   

７ 園の取り組みの中で環境問題を意識していますが、 

それは伝わっていますか。 

（香り・洗剤・メディア等） 

31 1 1  

８ 必要に応じて先生と話したり相談したりし易いですか。 

（年間を通じての印象でお答えください。） 
26 6 1  

９ おたより等は解りやすいですか。 

（年間を通じての印象でお答えください。） 
21 11 1  

評価判断基準 

問１：１．知っている ２．なんとなく知っている ３．知らなかった 

問２～問９：１．思う ２．ややそう思う ３．どちらとも言えない ４．あまりそう思わない 



 

 

 

《自 由 記 述》 
 
 
〇今年は娘のことで悩むことも多く、その都度担任の先生と相談し、話すことが出来て助かってい
ます。また、行事への参加もコロナ禍であり不安もありましたが、参加する事が出来て子どもの
成長した姿が伺えて嬉しかったです。 

 
 
〇子どもたちの為に皆様が頑張って下さる姿にいつも感謝しております。保育内容が本当にすばら
しいです‼ 

 

 
〇いつも先生方には感謝をしています。 
 １０月の保育参観の中止は感染症が原因とはいえとても残念でした。また行事への参加も人数が
制限されてしまい、夫婦で話し合いの日々でした。できれば、リモートでの参加もできるように
していただければ、家族で時間の共有ができ、参加したかったのにと残念に思っている保護者の
方には喜んでいただけるのではないかと思います。今後とも、母子のみならず、先生方もこころ
よく園生活が送れるよう、保護者として協力していきたいと考えています。 

 
 
〇子どもの成長に合わせて役割（ダンスなど）を考えてくれているので、きちんと子どもの意見を
聞いてくれているんだと安心できます。マグちゃんの販売を始めてくれてとても嬉しいです！ど

うして香りがダメなのか、何を買ったらいいのか分からない保護者へのアプローチになると思い
ます。今後も続けてほしいです。 

 
 
 
 
 

 
〖園長より〗 
 ご意見、ご感想ありがとうございました。 

この三年コロナ感染症予防の為、マスク着用や行事の縮小・中止など大変残念でしたが、その中 
で見えたものがありました。それがきっと「大切なもの」であると思います。人はうわべを見る 
が主（神）は心を見る。この聖書の言葉がこの三年間私の心の中に響いておりました。 
「する」「しない」から「どうしたらいいか」を考えました。その一つが運動会です。 
これからもスタッフ一同心をこめて、質の良い保育・教育に努めます。 


